

elCorreoGallego.es



correotv

Portada Santiago Área de Compostela Galicia Panorama Deportes Tendencias Opinión Especiales Tecnología Última Hora Fotos Lo más

TEMAS: Formación | Lugares | El Correo 2 | Carreira Pedestre | Te acuerdas de | Plus | Aulas

Santiago | santiago@elcorreogallego.es | RSS

Noticia 1 de 1

Expertos en farmacología se reúnen en Compostela

ECG | 20.06.2018

A- A+

Santiago. La capital gallega acoge desde ayer y hasta el viernes 22 el 38 Congreso de la Sociedad Española de Farmacología (SEF), cuya organización ha contado con la implicación del Grupo de Investigación BioFarma, a través de su coordinadora Mabel Loza y del investigador José Manuel Brea, y del Instituto de investigación Sanitaria de Santiago a través del doctor Oreste Gualillo.

Participan en esta cumbre expertos internacionales de primer nivel en la que durante estos cuatro días, se celebrarán numerosos coloquios y simposios, que abarcarán temas como los nuevos tratamientos para enfermedades oncológicas, los abordajes terapéuticos innovadores para enfermedades neurodegenerativas o la innovación educativa en la enseñanza de la farmacología.

En las sesiones participarán profesores de universidades españolas como la Universidad de Santiago de Compostela, la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad de Cantabria o la Universidad de Barcelona, así como pertenecientes a centros extranjeros, como la Universidad de Oxford, de Graz, de Atenas o Geneva. Destaca también la participación de centros como el CNIO, el CNIC, CIBER, fundaciones científicas y representantes de la industria farmacéutica. La conferencia inaugural, por su parte, corrió a cargo del reconocido profesor de Medicina Transnacional en el Departamento de Medicina Clínica de la Universidad de Oxford, Chas Bountra.

